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An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz 10.05.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Verwertung des Bielefelder Bioabfalls 
 
 
Text der Anfrage: 
 

Welches Konzept hat das Umweltamt für die ortsnahe energetische Verwertung des Bielefelder 

Biomülls ab 2016? 

 

Zusatzfrage: 

Inwieweit würde sich z.B. das städtische Gelände am Rand des Oldentruper Gewerbegebiets an 

der Ludwig-Erhard-Allee oder ein anderes verkehrsgünstig gelegenes Areal für die Errichtung 

einer Biogasanlage zur Verwertung des Bielefelder Biomülls eignen? 

 

Hintergrund: 

Derzeit findet ein aufwändiger Bioabfalltourismus zwischen Bielefeld, Enger, Gütersloh und 
Steinheim statt. Deshalb sollte das Ziel sein, rechtzeitig die Verwertung des Bielefelder Bioabfalls 
ortsnah und verkehrsgünstig zu planen, einschließlich der Nutzung der produzierten Abwärme. 
 
Vielen Dank! 
 
Unterschrift: 
 
gez. Martin Schmelz 
 


